

きりんぐみだより

～秋号～



年長児担任 由加里 舞 郁百合

秋風が心地良く吹き、過ごしやすい季節になりました。先日の運動会では、沢山の応援と拍手をありがとうございました。ワクワクとドキドキでいっぱいだった子ども達も、本番では年長児らしく、凛々しい姿を見せてくれました。運動会を無事にやり遂げたことが大きな自信に繋がったと思います。これからの活動では、散歩や園外活動などを通して秋の自然に触れながら楽しく過ごしていきたいと思っています。

★生活★友達との関わり★

この夏は、クラス皆で協力して取り組む行事が沢山ありました。夏祭りあそび、プール遊び、デイキャンプ、運動会練習。どれも子ども達が心から楽しむ姿が印象的です。沢山の経験を通して、友達との関わりが深まり、相手を意識しての会話が聞こえてくるようになりました。園庭では虫取り網を時計の針を見て交代時間を決めたり、虫かごを共有し友達の為に捕まえてあげたり。室内ではラキューの難しい説明書を一緒ににらめっこしたり、あやとりのやり方をみんなで考えたりする姿が見られます。子ども達の「やってみてみたい！」の気持ちが大きくなり、何にでも挑戦し、努力する力は本当に凄いことだと思います。特に、運動会練習では、常に全力で取り組もうと頑張ってくれました。まだまだ友達との言い合いや、上手いかず、つい言葉が強くなってしまふ子もいますが、自分の意見を言えていることを大事に受け止め、どうやったら友達に伝わるのかを一緒に考えながら関わっていきたく思います。友達と一緒にやり遂げる楽しさを感じた夏。きりん組の子ども達は心も体も、大きく成長したと思います。これからもグループでの活動を中心に、相手を思いやる気持ちや、協力することの大切さに気付けるよう取り組んでいきたくと思っています。

★食育について★

デイキャンプで行ったカレー作り。実は当日までには、野菜洗い、皮むき、切り方を何度か練習をして挑みました。前日にはカレーの材料をグループに分かれて買い物へ。どれも自分たちで出来たことが、子ども達にとってとても嬉しい経験だったようで、デイキャンプのカレーは「こんなに美味しいカレーは初めて！」「自分たちで作ったから美味しい！」とあっという間の完食でした。

みんなで育てた夏野菜。今年はどの野菜も立派に実をつけてくれました。その野菜たちでスタンプを楽しんだり、断面を見て学ぶ機会もあり、野菜への興味が高まりました。野菜が苦手な子もいますが、野菜克服へ進めるように、これからも食育を楽しんでいきたいと思っています。

これまでの活動～

- ・月刊誌の絵本読み、シール貼り
- ・マーチング「にじのむこうに」
- ・ワーク「もじとかず」
- ・水遊び、プール、ボディペインティング
- ・夏祭りあそび・デイキャンプ・七夕会
- ・運動会練習・運動会
- ・月の製作…7月 ブラッシングいるか
8月 花火（絵具スタンプ）
9月 月見だんごと動物
- ・食育…野菜の収穫、カレー会
野菜スタンプ、おにぎり作り
- ・茶道教室・英会話教室
- ・体育教室(マット・とび箱・鉄棒)

～これからの活動～

- ・ハロウィン遊び
- ・秋の遠足
- ・バルーンフェスタキッズデー
- ・茶道教室お披露会・芋ほり
- ・生活発表会
- ・有島病院訪問
- ・クリスマス会

よく頑張ったね♡

